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Ⅰ．令和 6度 第 1回 学校関係者評価委員会・教育課程評価委員会 

   

 １．日  時     令和 6 年 8月 21 日（水） 19時 00分～20時 30 分 

２．開催場所   2 階 図書室    

３．出 席 者 

 【評価委員】 

佐世保市歯科医師会      副会長：芥川 卓也 様 

佐世保市歯科医師会       理事：村岡 有紀 様 

長崎県歯科衛生士会     元副会長：山口 方子 様 

藤原町２組公民館        館長：柴﨑 政忠 様 

長崎短期大学保育学科      教授：花城 暢一 様 

【委員会事務局】 

学院長：大坂良一  教務主任：山田智子   

専任教員：田島沙織・山口夏海 

   ４．欠 席 者 

長崎県立佐世保商業高等学校  副校長：白川 千恵美 様 

５．議  事 

１.開会挨拶 

２.配布資料確認 

３.令和 6年度 学校関係者評価委員会 本冊子（Ｐ１～Ｐ３）説明  

４.九州文化学園歯科衛生士学院 令和 6年度事業計画書 説明 

５.質疑応答  

６.令和 6年度 第一回学校関係者評価委員会 本冊子（Ｐ４～Ｐ１０）説明 

７.令和 7年度学生募集 説明 

８. 教育課程編成委員会 

９. 質疑応答 

10.閉会挨拶   

    ６．評価委員からの質問・意見 

・昨年度の求人・就職状況について 

・合同就職説明会の効果について 

・歯科衛生士の仕事を周知することについて 

・男性の歯科衛生士について 

・他校の男子学生の受入れ状況について 

・自家用車で通学する学生の状況について 

 

 

 

 



Ⅱ．令和 6年度 第 2回 学校関係者評価委員会・教育課程評価委員会  

    

１．日  時     令和 7年 2 月 13 日（木） 19 時０0分～20 時 30分 

２．開催場所   2 階 図書室    

３．出 席 者 

  【評価委員】 

佐世保市歯科医師会      副会長：芥川 卓也 様 

佐世保市歯科医師会       理事：村岡 有紀 様 

長崎県歯科衛生士会     元副会長：山口 方子 様 

長崎県立佐世保商業高等学校  副校長：白川 千恵美 様 

長崎短期大学保育学科      教授：花城 暢一 様 

  【委員会事務局】 

  学院長：大坂良一  教務主任：山田智子   

専任教員：田島沙織・山口夏海 

   ４．欠 席 者 

藤原町２組公民館        館長：柴﨑 政忠 様 

５．議  事       

【学校関係者評価委員会】 

令和 6年度報活動報告および自己評価について 

         (1)教育活動 (2)学生の支援活動 (3)学生募集・広報活動 

(4)教職員の人材開発 (5)ステークホルダーとの連携強化 

(6)学園内の連携促進  (7)SDGsの推進 (8)管理運営と業務・経費効率化 

(9)施設設備システム等の環境整備 (10)点検評価  

    (11)自己評価結果（学生） (12)自己評価結果（職員） 

(13)質疑応答                 

【教育課程編成委員会】 

(1)次年度の確認                    

６．評価委員からの質問・意見 

           ・国家試験不合格者への対応について 

           ・小中高校での歯科衛生士の職業紹介について 

           ・生活相談員やスクールカウンセラーについて 

           ・遅刻や欠席が多い学生の指導や支援について 

 

 

 

 

 

 



Ⅲ．学校関係者評価委員による評価 

 

評価基準：４：十分達成している ３：達成している ２：あまり達成されていない １：ほとんど達成されていない 

 

 全体体評価 3.6   

１．教育活動                     評価 3.2 

２．教学組織の新設・募集停止・改組・定員管理等   評価 2.8 

３．学生の支援活動                  評価 4.0  

４．学生募集・広報活動                   評価 3.5  

５．教職員の人材開発                   評価 3.3  

６．ステークホルダーとの連携強化           評価 3.7 

７．学園内の連携促進                      評価 3.8 

８．SDGs の推進                        評価 4.0  

９．管理運営と業務・経費効率化               評価 3.7  

10．施設設備システム等の環境整備              評価 3.5  

11．点検評価                        評価 3.8 

 

【評価委委員より、全体を通しての意見・感想】 

・学生の多様化に伴う支援の増大や学生募集等で大変な面もありますが、先生方の熱意や努力が 

伝わってきました。 

    ・国家試験不合格者のフォロー、スクールカウンセラーの活用、保護者面談の実施などとても 

細やかな指導をされている印象を持ちました。 

    ・地域行事への参加、清掃活動ありがとうございます。 

    ・校長先生をはじめ先生方が一丸となって学生の学力向上、環境の整備等に取り組まれている様子 

を見て、本当に素晴らしいと思っています。願わくば、入学するが癖が、それに気づき志願者数 

が増えて、先生方の努力が報われますように。 

    ・佐世保に就職するための取組に感謝しています。 

    ・学校評価委員会の出席するたびに学院の真摯な取り組みを非常に感じます。やはり学生には、とに 

かく褒める、そしてやる気自信を持たせることが肝心だと思います。 

    ・歯科衛生士は、素晴らしい職業です。資格を取るためには、多くの知識を短時間で履修しなければ 

なりません。学ぶことも多いですが、その先にある生きがいと、いかに衛生士が担う役割が健康に 

大切であることを早期に理解して取り組んでもらいたいと思います。 

    ・成績も重視しなければなりませんが、資格を取れば一生続けられる職業ですから、患者様に愛され 

     る温かい人柄の衛生士を育てて頂きたいと思います。よろしくお願いいたします。 


